はっぴょうしゃ 発表者10 りん ほうほう 林 芳芳



- ●出身・ルーツ ^{ちゅうごく} 中国
- ●日本に来たのはいつ? 2023年1月6日
- ●発表者コメント

期待と興奮の気持ちです。

動いせんしゃ ●推薦者コメント 【大和南高校 早坂先生】

がさんはしっかりもので、みんなのめんどうをみてくれます。このけいけんをとおして さらにせいちょうしてほしいです。

スピーチタイトル「私の故郷」

私は去年の1月に中国の福建省から日本に来ました。皆さんは、福建省と聞いて、 なました。おきんは、福建省と聞いて、 ないますか?

そう、ウーロン茶ですね。私の家族は でも国でウーロン茶を作っています。今日は皆 さんに、福建省のお茶の魅力をお伝えしよう と思います。

福建省の茶山は、季節によってさまざまな姿を見せます。春が来ると茶の木は山いっぱいに青々として、まるで緑の絵巻のようです。夏の間は宝石のように輝いて、たくさんの観光客をひきつけます。そして教は黄金色のコートに着替え、まるで金に変われているかのようです。冬になると、茶の葉は散ってしまいますが、その静けさもまた格別です。

 ころから家族の手伝いをしました。まず、やわらかい茶葉を選び、一枚一枚心を込めてかごに入れます。私はこの作業が一番好きです。宝物を探しているようだからです。

次に、摘んだ茶葉を、乾燥、発酵、揉みなどの工程を経て、ふっくらとさせます。そのときの淡いお茶の香りは最高です。

私は中国のお茶の文化が大好きで、います。今は、故郷の茶畑で祖父と祖母が茶葉作りをしています。日本でウーロン茶を見ると、おじいさんとおばあさんが作ったお茶かなと思って、二人のこと思います。そのたびに私は、思い出のつまった。茶畑に行きたい気持ちで、胸がいっぱいになります。

私は今年、大和南高校に入学しました。高校では、素敵な先輩や友だちに出会いました。今は、中国のことを思い、日本との

章が記したがら、日本での生活を楽しみたいと思っています。

●来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・Wu long cha~♡ お茶摘みのいまでをはじめてききました。 短い 期間でいませるようになって、すばらしいです。 これからもがんばれ~♡
- あなたがせつめいするないようはうつくしいばしょのようにきこえます。
- ・スピーチおつかれ様でした。浴もウーロン紫穴好きです。ウーロン紫を飲むとき、今日のスピーチを思い出すと思いますし、優しい気もちになるでしょう。日本での生活も楽しんでくださいね♡
- たくさんの公のでしっかりと話をすることができましたね。よくがんばりました!これ からも高校生活を楽しんでください。
- ・ウーロン菜が着ち、できるまでの様子がよくわかりました。お手流いも難んでやっているんですね。その思いがステキです。だから" いと思えるんですよね。
- 自労の歯を誇りに思える事がある人はすばらしいです。 今自日本には歯を誇れる人は必なくなっています。そんな日本の中でも文化の違いを懲じてもがんばっているあなたはすばらしい!
- 今まででいちばんじょうずにスピーチできたね。むずかしい日本語の文章をがんばってたくさん練習しました! おつかれさま!
- ・アモイ・ 福州 ・ 福清に 2 間行きました。 なつかしく 簡い 出します。 ウーロン 禁も主義もすばらしかったです。
- 風景が見えてくるようなスピーチでした。 枕草子みたいでした。 表現がすばらしいです。
- ・ 白素に素て 1 学なのに自労の該郷、ウーロン繁についてお繁の文化にほこりをもっていることを登録と話せていました。自労の該郷も日本も簡じくらい大切にしてほしいです。

